

LA LÉGISLATION ANTITRUST PEUT-ELLE SAUVER LES TRAVAILLEURS À BAS SALAIRES ?



RÉSUMÉ

Les experts antitrust américains, menés par Eric Posner, ont affirmé que la législation *antitrust* n'avait pas pris en compte l'impact du monopsonne du travail sur les travailleurs à bas salaires. Les syndicats, qui devraient corriger cette situation, ont imploré. Ils font appel à la loi *antitrust* pour remédier à la situation. Cet article soutient que la loi antitrust peut jouer un rôle efficace, bien qu'indirect, dans l'amélioration de la situation des travailleurs à bas salaires en augmentant la densité syndicale.

MOTS-CLÉS: *Monopsonne du travail, neutralité syndicale, fissuration de l'emploi.*

ABSTRACT

Antitrust scholars in the U.S., led by Eric Posner, have argued that antitrust law has been blind to the impact of labor monopsony on low-wage workers. Unions, which would be expected to correct that condition, have imploded. They call on antitrust law to address the situation. This article argues that antitrust law can play an effective if indirect role in ameliorating the situation of low-wage workers by increasing union density.

KEYWORDS: *Labor monopsony, Union neutrality, Employment fissurization.*